



Der Gang zur Kirche konnte früher für einige Christen zum Speißrutenlaufen werden.

FOTO: STROHMANN

## Viel Theater um eine große Idee

**Großefehn** - Mit großem Erfolg ist am Freitag vor der Kirche in Mittegrosfehn das Stück „Dat Rettungshuus“ aufgeführt worden. Mehr als 100 Aktive haben das Schaffen von Pastor Johann Leiner vor 150 Jahren lebendig werden lassen. Der Geistliche hat etwas gemacht, was für die damalige Zeit sehr ungewöhnlich war: Er hat eine Einrichtung gegründet, um verwaiste Kinder zu betreuen. Die Journalistin Andrea Henkelmann hat das Leben von Leiner dramatisiert. Weitere Aufführungen gibt es am 24., 26., 27., 28., 31. August und am 2. September.